

DaMoPo 16.07.2018

## Mahnwache an der Lippebrücke

**Interessengemeinschaft hat mehr als  
4000 Unterschriften gesammelt.**

Ahsen. Die Ahsener Interessengemeinschaft „Lippebrücke und Ortsumgehung“, kurz Iglo, meldet erste Erfolge. Bei der Unterschriftenaktion hat die Interessengemeinschaft die 4000er-Marke geknackt, vermeldet Sprecher Jan-Michael Tesmer. Und Iglo macht weiter.

Am 20. Juli wird die Interessengemeinschaft in Olfen auf dem Wochenmarkt Unterschriften sammeln. Und voraussichtlich am 21. Juli auf dem Dattelner Wochenmarkt.

Darüber hinaus sind viele Menschen unterwegs und sammeln „privat“ Unterschriften. Die Resonanz in

der Bevölkerung und der Zuspruch seien überwältigend, sagt Tesmer.

Neben den Unterschriftensammlungen an verschiedenen Standorten plant die Gruppe für den 29. Juli in der Zeit von 15 bis 16 Uhr eine „Mahnwache“ auf beiden Seiten der Lippebrücke. Die mündliche Bestätigung seitens der Polizei Recklinghausen, bei der die Versammlung angemeldet worden ist, gibt es schon, erklärt Jan-Michael Tesmer. Um 15 Uhr will sich die Interessengemeinschaft mit zwei Teams an der Lippebrücke Nord und Süd treffen, um ihren Forderungen Nachdruck zu verleihen.